KureーTama 通信



(勝手に) カープ優勝記念号 2016. 9. 13

つ、ついに・・・。やりましたね。長かった。ホントに長かった。25 年前ってわたし何歳だったかな?と引き算した人もたくさんいるのではないでしょうか。その当時、生まれていないであろう若い人たちが「25 年待ちました!」なんて言ってるのを聞くと、思わずつっこみたくなりますが**2** 1975 年の初優勝。私は塾の帰りに、地元の商店街でたくさんの人と大型テレビを見ました。大人も子どもも一緒に大喜びしたことを今でも覚えています。まさしく、昭和のよき風景でした。 あれから 41 年。(きみまろみたいですが)

選手もいつの頃からか、自分より年下になり、今では、わが子ぐらいの年齢の若い選手がレギュラーとして大活躍。いつのまにか、リアルカープ女子はカープおばちゃんになってしまっていましたが、思い返せば、いつの時代もカープがそばにいたなあとしみじみ感じています。

なんだか「カープとわたし」という手記みたいになってしまいましたね。

障害者支援センターたまごでは、利用者さんたちもきっとカープが好きに違いないという勝手な確信のもと、カープ優勝までのマジックカウントダウンボードを作りました。



たしか、作り始めたときはM13. それから作っていくうちに どんどんマジックが減って・・・。「急げ!急げ!」



このボードは大学生の実習生さんが作ってくれました。ふと見ると、なんのためらいもなく、「優勝」の文字を黒と黄色で塗っています。「え?なんでなんで!?・・・」聞くとひとりは阪神ファン、もうひとりはソフトバンクファンでした。納得。でもこっそり赤に塗り替えました。

壁には、知人からいただいた、選手のサインを飾っています。(居酒屋風)







みなさん、ぜひ、お立ち寄りください。一緒にカープを語りましょう!!